



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



Was lange währt, wird endlich gut!

Kindergemeinderat setzt mit „Bankerl- Projekt“ in Judenburg ein Zeichen für nachhaltige Stadtgestaltung.

Der Kindergemeinderat von Judenburg freut sich, die erfolgreiche Umsetzung seines lang ersehnten „Bankerl- Projekts“ bekannt zu geben. Seit 201 engagiert sich der Kindergemeinderat aktiv für die Belange der jungen Bevölkerung in Judenburg. Trotz einiger coronabedingter Herausforderungen haben die Mitglieder kontinuierlich an der Verwirklichung ihres Projekts gearbeitet.

Unter der Leitung der Kinderbürgermeisterin Denise Tanner und des Kinderbürgermeisters Hannes Ströbel wurde die Idee geboren, neue Sitzgelegenheiten in der Innenstadt zu schaffen. Nach umfangreicher Planung wurde der ideale Standort vor der Eisdrogerie- Eismanufaktur in der Burggasse 9 ausgewählt.

Die Zusammenarbeit mit den zuständigen Abteilungen und der Familie Wilhelmer von der Eisdrogerie war entscheidend für die Realisierung des Projekts. Ein besonderes Augenmerk lag dabei auf der Einhaltung des Kostenrahmens und der Verwendung nachhaltigere Materialien. Nach Abschluss der umfassenden Vorbereitungsarbeiten wurden die neuen Sitzgelegenheiten bestellt, aufgestellt, feierlich eröffnet und sind nun für die Öffentlichkeit zugänglich.

Bürgermeistern Mag?. Elke Florian betonte die Bedeutung der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen an kommunalen Entscheidungsprozessen. „Der Nachwuchs ist ein zentrales Anliegen für unsere Stadt. Daher unterstützen wir den Kindergemeinderat bei der Verwirklichung seiner visionären Projekte, die das Stadtbild positiv prägen und das Gemeinschaftsgefühl stärken.“

Die Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, die neuen Sitzhocker zu nutzen und ab März kommenden Jahres die angenehme Atmosphäre vor der Eisdrogerie mit einem köstlichen Eis zu genießen.



